

21. Oktober 2025

Morgan Stanley & Co. International plc
(die „Emittentin“)**Einstellungsmitteilung**

Zum 20. Oktober 2025 wurde die Börsennotierung der Stammaktie der Sandstorm Gold Ltd. an der New York Stock Exchange eingestellt. Die von Morgan Stanley & Co. International plc emittierten Wertpapiere, die auf die Stammaktie der Sandstorm Gold Ltd. Bezug nehmen, werden deshalb vorzeitig zurückgezahlt. Der letzte Aktienkurs der Sandstorm Gold Ltd. Aktie vor Einstellung der Börsennotierung betrug USD 12,12 (der „**Delistingpreis**“).

Dieser Sachverhalt stellt ein Außerordentliches Ereignis gemäß § 4 (6) i.V.m. § 4a der Endgültigen Bedingungen der Wertpapiere dar. Die Emittentin gibt hiermit gemäß § 12 der Endgültigen Bedingungen der in der untenstehenden Tabelle aufgeführten Wertpapiere den Gläubigern die Rückzahlung der Wertpapiere auf Grundlage von § 4 (6) der Endgültigen Bedingungen der Wertpapiere bekannt.

Der an die Gläubiger für jedes Wertpapier zu zahlende Vorzeitige Rückzahlungsbetrag gemäß § 4 (9) der Endgültigen Bedingungen der Wertpapiere beläuft sich auf den in der untenstehenden Tabelle angegebenen Vorzeitigen Rückzahlungsbetrag. Die Festlegungsstelle hat nach der folgenden Formel den Vorzeitigen Rückzahlungsbetrag berechnet:

$$(\text{Delistingpreis} - \text{Basispreis}) \times \text{Bezugsverhältnis} \times \text{Wechselkurs}$$

Die Festlegungsstelle hat hierfür die folgenden Werte vom 17. Oktober 2025 zugrunde gelegt:

Wertpapiere (ISIN / Kurz- bezeichnung)	Delistingpreis	Basispreis	Bezugs- verhältnis	Wechselkurs	Vorzeitiger Rückzahlungs- betrag
MINI L SANDG AVA 7 (GB00BQRR6P22 / MINI L SANDG AVA 7)	USD 12,12	USD 2,967867455	1	9,4437	<u>SEK 86,43</u>

Diese Einstellungsmitteilung sollte zusammen mit den Endgültigen Bedingungen der Wertpapiere gelesen werden. Begriffe, die in der vorliegenden Einstellungsmitteilung nicht abweichend definiert sind, haben die Bedeutung, die ihnen in den Endgültigen Bedingungen zugewiesen ist.

21 October 2025

Morgan Stanley & Co. International plc
(the "Issuer")

Termination Notice

Effective 20 October 2025, the listing of Sandstorm Gold Ltd.'s ordinary shares on New York Stock Exchange was discontinued. The Securities issued by Morgan Stanley & Co. International plc referencing the ordinary shares of Sandstorm Gold Ltd. will therefore be redeemed early. The last share price of Sandstorm Gold Ltd.'s shares before the delisting was USD 12.12 (the "**Delisting Price**").

This represents an Extraordinary Event according to § 4 (6) in connection with § 4a of the Final Terms of the Securities. In accordance with § 12 of the Final Terms of the Securities, the Issuer hereby notifies the Holders that the Securities set out in the table below will be redeemed in accordance with § 4 (6) of the Final Terms of the Securities.

The Early Redemption Amount payable to the Holders in respect of each Security pursuant to § 4 (9) of the Final Terms of the Securities shall be the Early Redemption Amount set out in the table below. The Determination Agent has calculated such Early Redemption Amount according to the following formula:

(Delisting Price – Strike Price) x Multiplier x Exchange Rate

The Determination Agent has used the following values for this purpose based on 17 October 2025:

Securities (ISIN / Short Name)	Delisting Price	Strike Price	Multiplier	Exchange Rate	Early Redemption Amount
MINI L SANDG AVA 7 (GB00BQRR6P22 / MINI L SANDG AVA 7)	USD 12.12	USD 2.967867455	1	9.4437	<u>SEK 86.43</u>

This Termination Notice must be read in conjunction with the Final Terms of the Securities. Terms not otherwise defined herein shall have the meaning as specified in the respective Final Terms of the Securities.

21 oktober 2025

**Morgan Stanley & Co. International plc
("Emittenten")****Meddelande om Uppsägning**

Vid utgången av den 20 oktober 2025 avslutades noteringen på New York Stock Exchange av stamaktierna i Sandstorm Gold Ltd. Värdepapperen som emitterats av Morgan Stanley & Co. International plc och som är knutna till stamaktierna i Sandstorm Gold Ltd. kommer därför att lösas in i förtid. Den sista kursen för aktierna i Sandstorm Gold Ltd. före avnoteringen var 12,12 USD ("**Avnoteringskurs**").

Detta utgör en Extraordinär Händelse enligt § 4 (6) i förening med § 4a i de Slutliga Villkoren för Värdepapperen. I enlighet med § 12 i de Slutliga Villkoren för Värdepapperen meddelar Emittenten härmed Innehavarna att Värdepapperen som anges i tabellen nedan kommer att inlösas i enlighet med § 4 (6) i de Slutliga Villkoren för Värdepapperen.

Det Förtida Inlösenbeloppet som ska betalas till Innehavarna avseende varje Värdepapper enligt § 4 (9) i de Slutliga Villkoren för Värdepapperen ska vara det Förtida Inlösenbeloppet som anges i tabellen nedan. Fastställandeagenten har beräknat detta Förtida Inlösenbelopp enligt följande formel:

$$(\text{Avnoteringskurs} - \text{Lösenpris}) \times \text{Multiplikator} \times \text{Växelkurs}$$

Fastställandeagenten har använt följande värden för detta ändamål baserat på den 17 oktober 2025:

Värdepapperen (ISIN / Kortnamn)	Avnotering skurs	Lösenpris	Multiplikator	Växelkurs	Belopp för Förtida Inlösen
MINI L SANDG AVA 7 (GB00BQRR6P22 / MINI L SANDG AVA 7)	USD 12,12	USD 2,9678674 55	1	9,4437	<u>SEK 86,43</u>

Detta Meddelande om Uppsägning måste läsas tillsammans med de Slutliga Villkoren för Värdepapperen. Begrepp som inte definieras på annat sätt här ska ha samma innebörd som anges i de relevanta Slutliga Villkoren för Värdepapperen.